



Innover pour avancer :

En cette période où l'activité économique reste impactée par le COVID-19, la force des réseaux est essentielle : et l'innovation, plus que jamais, vecteur de croissance.

Afin de toujours mieux accompagner les entrepreneurEs innovantes, nous sommes heureux de vous annoncer notre partenariat avec [Forinov](#) !



Signature du partenariat entre Forinov & Les Premières à la Station F en présence de [Marie-Joséphine Brognon](#), fondatrice de [Forinov](#) & [Grégory Fournier](#), Délégué Général de la Fédération [Les Premières](#).

Forinov est la communauté qui connecte l'ensemble des acteurs de l'innovation : startups, grandes entreprises et partenaires de l'innovation comme Les Premières. Grâce à sa plateforme novatrice, Forinov permet de simplifier le matching entre les besoins métiers et l'offre de solutions innovantes et d'optimiser le suivi des relations.

Rejoindre la communauté Forinov permet de promouvoir des projets entrepreneuriaux innovants prometteurs et accéder à plus d'opportunités avec les membres du réseau : plus de 1200 startups mais aussi des dizaines de grandes entreprises comme le Crédit Mutuel, Veuve Clicquot ou encore AXA.

Ensemble pour l'innovation et l'entrepreneuriat au féminin

Avec cette collaboration, Les Premières et Forinov participent à un objectif commun: fédérer les acteurs de l'innovation pour toujours créer plus de valeur, ensemble.

En plus d'optimiser le suivi de notre accompagnement avec l'ensemble de nos membres, Forinov permet d'apporter plus de visibilité au sein de l'écosystème entrepreneurial et un accès privilégié aux opportunités (appels à projets...).

Une action complémentaire des programmes dédiés à l'accompagnement à la création d'entreprise des femmes & équipes mixtes innovantes & créatrices d'emploi Les Premières & un engagement auprès des entrepreneurEs particulièrement touchées par la crise du COVID-19!



"Un partenariat ambitieux qui va contribuer au développement de nos entrepreneurEs. Un atout précieux pour nos incubées !"



"Ensemble, nous participons au développement et au rayonnement des entrepreneurEs au sein de l'écosystème innovation."

Marie-Joséphine Brognon, un parcours inspirant:

Le Réseau Les Premières est ravi de s'associer à [Marie-Joséphine Brognon](#), entrepreneurE engagée, dont l'expérience en direction de l'innovation au sein de grandes entreprises l'a amené à repenser les relations entre les "startups" et les "corporates".

Sa mission: connecter et simplifier les échanges entre ces écosystèmes pour favoriser la rencontre entre l'offre et le besoin d'innovation.

De cette initiative est né Forinov, la première plateforme communautaire dédiée aux acteurs de l'innovation qui, après avoir rejoint la Station F en 2019, compte déjà plus de 1 200 start-ups et est également implanté chez Wavestone, à la Défense.

Via l'engagement de longue date de Marie Joséphine envers l'entrepreneuriat féminin, c'est ainsi une belle synergie qui s'effectue entre nos deux structures.

FORINOV, c'est aussi :

- Plus de visibilité auprès de tout l'écosystème (entreprises, partenaires...)!
- Des mises en relation directes et qualifiées avec de potentiels clients et partenaires
- L'accès à des opportunités de croissance (appels à projets d'entreprises, concours startups...)
- Et bien sur un lien direct et privilégié avec l'ensemble de notre réseau (événements, invitations, opportunités...)!

Suivez les actualités Les Premières sur nos réseaux sociaux



Nos partenaires 2020

Contactez-nous @ hello@lespremieres.com

Want to change how you receive these emails? You can update your preferences or unsubscribe from this list.